

Kärnten genießen und erleben

Unsere Frauenbundreise 2022 vom 04.-10.09.

Pünktlich um 08.00 Uhr startet unsere Reisegruppe mit 22 Personen am 04. September in Richtung Österreich. Nach der Mittagspause in Villach erreichen wir am späten Nachmittag unser Hotel Silvia am **Klopeiner See** (wärmster See Österreichs)



Auf dem Programm stehen als erstes die **Obir Tropfsteinhöhlen** in Bad Eisenkappel: die 800 m lange Grotte am Sintersee mit insgesamt 9 Stationen. Die Höhlen sind europaweit eine Rarität.

Der Wallfahrtsort **Maria Saal** mit der Domkirche Maria Himmelfahrt ist unser nächstes Ziel



im Nordturm des Doms hängt Kärntens größte Kirchenglocke

Nach einem freien Tag, den manche für eine Zugfahrt nach Klagenfurt nutzen, gehts Richtung **Wörthersee**. Erster Halt ist der **Pyramidenkogel** (mit Antennenspitze 100 m und damit der höchste Holzturm der Welt). Der Panoramalift führt auf 71 m Höhe, der Blick ist mehr als beeindruckend. Man kann den Turm aber auch über 441 Stufen besteigen. Vier Frauen haben es getan!

Unsere nächste Station ist nun der 733 m hohe **Sternberg**, bekannt als Kraftort. Von dort direkt weiter nach Velden an den Wörthersee, einem Ort, der zum Flanieren und Kaffee trinken einlädt.

Weiter geht's zur nächsten Wallfahrtskirche: **Maria Wörth**

Burg Landskron, eingehüllt von dichtem Nebel, ist unsere nächste Station.

Den letzten Abend lassen wir auf der Lounge im Hotel ausklingen und sagen Kärnten Servus



Auf der Rückfahrt machen wir noch einen Abstecher zum Gurker Dom, einem Bauwerk, das wertvolle Schätze beherbergt, sei es einen 16 m hohen spätbarocken Hochaltar, kostbare Fresken sowie das Grab der heiligen Hemma von Gurk, einer Klostergründerin aus Kärnten. Sie wurde 1938 von Papst Pius XI heilig gesprochen.

Eine interessante Fahrt mit 5 Tagen schönstem „Frauenbund-Wetter“ und wunderbaren Erlebnissen ist zu Ende.